

COMMUNIQUE



Le 14 février 2022 à 18h45

Eurotunnel : les voyageurs au rendez-vous pour ce premier week-end de départ en vacances

Avec l'allègement des restrictions de voyage au Royaume-Uni et en France et le début des vacances scolaires, de nombreux voyageurs britanniques se sont pressés pour emprunter le tunnel sous la Manche afin de se rendre sur leur lieu de loisir de façon rapide et sécurisée.

Près de 17 000 voitures¹ ont été transportées entre le vendredi 11 et le dimanche 13 février à bord des Navettes Passagers. Le trafic observé lors de ce premier week-end de départ des vacances d'hiver démontre une nouvelles fois l'appétence des personnes à voyager.

Flexiplus a enregistré, le vendredi 11 février, sa meilleure performance depuis le début de la pandémie avec 1 551 traversées dans le sens Folkestone-Calais, représentant plus de 20% du trafic journalier. Il s'agit de la 3^{ème} meilleure journée pour le service passagers premium d'Eurotunnel depuis son ouverture.

La mobilisation totale des équipes pour ce premier week-end d'affluence de l'année a permis d'offrir une expérience de voyage haut de gamme, aux près de 50 000 voyageurs qui ont traversé.

Les passagers ont bénéficié des services Eurotunnel tel que le Passenger Wallet, qui permet un pré-enregistrement digital de l'ensemble des personnes à bord du véhicule en regroupant dans un seul code-barre l'ensemble des informations de voyage et d'identité.

Yann Leriche, Directeur général de Getlink, a dit : *« C'est grâce à nos équipes, leur engagement et leur professionnalisme, que nous avons pu répondre aux attentes de nos clients et réussir cet effort collectif remarquable. Eurotunnel a montré une fois de plus qu'il était le moyen de transport préféré pour traverser la Manche. »*

¹ 17 327 véhicules de tourisme exactement, Y compris voitures, motos, véhicules avec remorques, caravanes, camping-cars et autocars